

Fecha 06.10.2009	Sección Estado	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------

Pedirán informe a Conagua

El Alcalde David Castañeda señaló que hace unas semanas la Comisión Nacional del Agua (Conagua) ofreció emitir un dictamen que determine si el embovedamiento del Canal de Atizapán será reabierto, pero la fecha no han recibido nada.

“Se supone que ya se están haciendo los estudios, pero yo no los he visto, la Comisión Nacional del Agua dice que ya los están haciendo, pe-

ro yo francamente no he visto nada de eso, vamos a hablar con la gente de Conagua para preguntar si ya tienen el dictamen porque ya pasaron dos semanas y no hemos tenido nada nosotros”, declaró el Edil priista.

El canal se embovedó desde el Foro y Plaza de la Democracia y hasta el Palacio Municipal, zona que se vio afectada en las pasadas lluvias del 6 de septiembre.

